
Ata de Reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada na Central 

Municipal de Saúde de Pedreira em 31 de agosto de 2020 

 

Aos trinta e um dias de agosto de dois mil e vinte, nas dependências da 

Central Municipal de Saúde de Pedreira, sito a Rua Miguel Sarkis, número 50, 

Parque Industrial, às quatorze horas e trinta minutos, realizou-se a Reunião do 

Conselho Municipal de Saúde, com presença dos senhores conselheiros e 

demais participantes que assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da 

Ata anterior, a mesma foi considerada aprovada por unanimidade sem 

emendas. Na pauta: justificativa da ausência do Conselheiro Elvis. Presidente 

inicia apresentando aos Conselheiros os convênios firmados entre Funbepe e 

Fundo Municipal de Saúde, ressaltando que os valores serão usados para 

pagamente de funcionários, medicamentos, insumos necessários para atender 

os 40 leitos de Covid-19. Ana informa que atualmente 7 funcionários da saúde 

testaram positivo para a doença. Destes casos, em um local de trabalho, 

houve um pequeno surto, que é quando há um crescente número de 

infectados no mesmo local, com isso a vigilância sanitária visitou o local, a fim 

de averiguar o desenvolvimento dos trabalhos, identificando assim, as falhas 

de prevenção à doença, orientando e testando os demais funcionários. 

Referente aos óbitos é informado que 2 deles ocorreram na UTI do nosso 

hospital municipal. Presidente relata que os reparos finais do CAPS estão em 

andamento para finalização. Quanto a vacinação, Isabel informa que as 

unidades de saúde realizaram o trabalho de vacinação da vacina SCR em 

diversas empresas da cidade. Conselheiro Luiz pergunta como está os casos 

de Covid na cidade, visto que o número de exames coletados está 

aumentando. Presidente explica que na cidade 7 estabelecimentos 

(farmácias e laboratórios) estão realizando os testes e eles mandam os dados 

dos exames colhidos, acumulados da semana. Com isso os números de casos 

sobem rapidamente em um único dia, quando são compilados os dados. 

Entretanto a positividade na região já está diminuindo. Presidente fala da obra 

do canil/gatil, já que o pagamento será feito com verba depositada no Fundo 

Municipal de Saúde, foi realizada a 3º medição, constatando que 26,06% da 

obra foi realizada, totalizando um valor de R$ 137.594,05 já pagos a empresa 

contratada. O valor total da obra é de R$ 508.354,61. O novo canil/gatil 

seguirá todas as exigências da lei de zoonoses. Conselheira Maria, 



representante da 3º idade, pergunta sobre a vacinação da raiva, Ana explica 

que não teve por falta de vacina. Voltando ao assunto de vacinação, 

Enfermeira Isabel diz que foram realizadas 263 doses na frente dos 

supermercados, 178 na zona rural e 453 no Drive True. Sendo um total de 2.351 

doses aplicadas até o momento. A Campanha foi estendida até dia 

31/10/2020. A Campanha da Gripe também foi prorrogada até dia 

31/10/2020, para as cidades que ainda tem as doses disponíveis. Isabel vai 

fazer levantamento de quantas doses estão disponíveis na cidade, para traçar 

uma estratégia de centralização de vacinação, até que haja o esgotamento 

das doses. Já foram realizadas 18.810 doses de vacina da Gripe. Em relação a 

Dengue, os casos estão diminuindo, está sendo realizada nebulização de 

segunda a quinta-feira. Presidente Ana fala que o canal de comunicação 156, 

está dando certo, a população aderiu bem. Para concluir Isabel informa que 

os insumos para realização da Campanha da raiva já foram recebidos, mas 

por conta da pandemia não houve sequencia nas ações de desenvolvimento 

da vacinação. Sem mais assuntos, a reunião foi encerrada, cabendo a mim 

secretária, a expedição da presente Ata, que após lida e considerada 

conforme, será assinada por mim e pela presidente. Pedreira 31/08/2020.  

 


